

Pepa Horno ahonda en la “mirada consciente” en los hogares de Acogimiento Residencial Básico

La psicóloga y experta en protección a la infancia habló del buen trato y aterrizó el Proyecto Educativo diseñado para los ARB de nuestra entidad.



Tras meses de trabajo y reflexión, el programa Acogimiento Residencial Básico de nuestra entidad ha revisado el Proyecto Educativo poniendo el foco en “un cambio de mirada” hacia las niñas, niños y adolescentes que se atiende en estos recursos. Enmarcada en esta revisión, los equipos profesionales de ARB asistieron a una sesión formativa a cargo de Pepa Horno, psicóloga, consultora y escritora especializada en afectividad, protección a la infancia y prevención de la violencia.

El objetivo de estas dos horas de sesión fue precisamente ahondar en esta mirada humana, consciente y respetuosa alineada con “la mirada consciente en los centros de protección” que puso sobre la mesa Horno, una de las voces más reconocidas en el ámbito del cuidado y la protección de la infancia.

El Civivox de Iturrama fue el lugar elegido para esta ponencia en la que se presentó el Proyecto Educativo y se aterrizó esta mirada en la realidad diaria de los ARB.

“Nuestro Proyecto Educativo no es solo un documento: es una oportunidad. Un paso más en el camino que estamos haciendo en unión para cuidar mejor, mirar mejor, ser mejores. Es el alma de lo que hacemos, la brújula que guía cada gesto, cada decisión, cada mirada que lanzamos a las niñas, niños y adolescentes a los que acompañamos”, afirma nuestra compañera **Marta Moncosí**, coordinadora de los ARB.

Sin duda una ponencia muy enriquecedora y un espacio muy valioso en el que se abordaron temas clave para el trabajo que realizan en los ARB y que resultó motivador para las personas asistentes.

Área Comunicación
Octubre-Noviembre 2025